

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Setelah penulis mengadakan penelitian dan menganalisa data yang diperoleh dengan pembahasan skripsi yang berjudul “Hubungan Penerapan Metode Guided Note Taking Dengan Prestasi Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Akidah Akhlak Kelas VII Smp Islam Duduksmpeyan Gresik” maka dapat ditarik kesimpulan bahwa:

1. Berdasarkan analisis data hasil angket nilai yang diperoleh adalah 80,9% dan hasil observasi yang menunjukkan angka 3,6 maka dapat disimpulkan bahwa penerapan metode guided note taking pada mata pelajaran akidah akhlak dikelas VII SMP ISLAM DUDUKSAMPEYAN GRESIK tergolong baik.
2. Signifikan Hubungan penerapan metode *Guided Note Taking* terhadap prestasi belajar siswa pada mata pelajaran akidah akhlak kelas VII Smp Islam Duduksampeyan Gresik adalah dengan perhitungan “ $r_{xy}$ ”= 0,53 yang di konsultasikan dengan tabel interpretasi nilai “ $r_{xy}$ ” pada *product moment* yaitu antara 0,40 – 0,59 yang berarti Hubungan penerapan metode *Guided Note Taking* dengan peningkatan prestasi belajar siswa pada mata pelajaran akidah akhlak kelas VII Smp, Islam Duduksampeyan Gresik. adalah Cukup kuat

## B. Saran

Dengan adanya kesimpulan diatas, maka penulis dapat memberikan saran dalam rangka untuk dapat meningkatkan prestasi belajar siswa kelas VII Smp Islam Dudusampeyan Gresik, yaitu sebagai berikut :

1. Agar siswa dapat termotivasi untuk giat belajar, maka hendaknya dalam kegiatan belajar mengajar guru dapat menerapkan metode belajar yang sesuai dengan mata pelajaran yang bersangkutan.
2. Dan di harapkan kepada kepala sekolah, agar memantau proses pembelajaran yang sedang berlangsung dan membina para pendidik dalam melaksanakan kegiatan belajar mengajar sehingga pendekatan pembelajaran di terapkan dengan baik dan prestasi belajar siswa bisa meningkat.
3. Dan diharapkan ada kerja sama yang baik antara guru dan orang tua murid dalam mendidik siswa, karena dengan kerjasama dapat meningkatkan prestasi belajar siswa , disamping itu guru harus bisa memberikan suatu metode belajar yang baik dengan begitu akan bisa memberikan motivasi belajar siswa dalam meningkatkan prestasi belajar.

Puji syukur Alhamdulillah kehadirat Allah SWT yang maha rohman dan rohim sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang masih terlampau sederhana dengan banyak kekuranganya dan semua itu karena keterbatasan penulis. Maka dari itu saran dan kritik dari semua pihak sangat penulis diharapkan demi perbaikan demi kesempurnaan skripsi ini semoga bermanfaat bagi kita semua.Amin.